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Lazio, Audivisivo, Letta: bene investimento di 22 milioni per il
settore
Ulteriore motivo di soddisfazione il fatto che le risorse siano destinate come
da noi fortemente auspicato a tutti i soggetti della filiera produttiva

“E’ una bella notizia l’investimento di oltre 22 milioni di euro per il settore del cinema e dell’audiovisivo,
un’eccellenza della nostra economia, che rappresenta un driver di sviluppo e di crescita fondamentale del Lazio,
in quanto è la prima regione come numero di imprese e di occupati e la seconda in Europa per investimenti nel
settore - ha dichiarato Giampaolo Letta Vice Presidente di Unindustria con delega all’Industria Creativa
ed al Turismo - Inoltre, un ulteriore motivo di soddisfazione è rappresentato dal fatto, che le risorse messe a
disposizione dalla Regione Lazio, sono destinate, come da noi fortemente auspicato, a tutti i soggetti della filiera
produttiva: produzione, esercizio, attrazione degli investimenti internazionali, promozione, festival e rassegne,
formazione, sperimentazione, innovazione tecnologica e Fondazione Cinema per Roma. Siamo contenti che il
Presidente Zingaretti continui a credere nell’industria dell’audiovisivo assicurando costantemente attenzione e
risorse importanti per lo sviluppo del nostro settore.
 

Sito di provenienza: UNINDUSTRIA - https://www.un-industria.it


